

# Mince, déjà un an à Saigon...

Au bout d'un an de séjour saigonnais, notre webmestre Vinh Tung JJR 64 a fait un saut à Paris pour marquer sa première année au Viet Nam, où le travail (et les distractions diverses!) l'ont tenu occupé. Comme de bien entendu, ses amis JJR et des membres parisiens du bureau de l'AEJJR ont tenu à être présents au restaurant Lê Lai – lieu de l'agape en l'honneur du revenant – pour marquer le coup.



L'atmosphère du lieu avait été préférée expressément pour pouvoir bavarder tranquillement, sans cris et sans musique. Le menu, décidé de main ferme ô combien par Lan Huong (Mme Nguyễn Phu Son) a plu à tout le monde, car vietnamien « chanh cong ».



Et si M. Vitesse de Téléchargement semblait frais malgré le décalage horaire (il était arrivé 24 heures auparavant), les autres (nous étions 20 personnes) ne l'étaient pas moins, en provenance des promotions 61,



63, 64, 65 et 66. Les conversations ont débuté sur « l'impétrant » et son séjour vietnamien, mais assez rapidement une partie de la tablée (« xom nhà la », loin du héros de la soirée) a commencé à chahuter un peu, et rire franchement. Jeu de mots pour débiter, très vite détournés en plaisanteries fines ou gaillardes

(ces dernières l'emportant...) qui ont certes pu déranger notre ami Dang Dinh Cung, pas trop orienté sur ce domaine, mais il nous a pardonnés. Bref, nous sommes redevenus pour une soirée les écoliers d'antan. Le seul à être assez peu loquace fut Trần Van Thanh, désormais tranquillement à la retraite à Paris.



Une petite chose en passant : saviez- vous que Ngoc Tho, accompagnée de Vinh Dào, est suprêmement douée en jeux de mots, dont le noi lai (le « verlan » vietnamien) ? Deuxième chose : les couples Lâm Huu Tri, Hua Thanh Huy et Nguyễn Thê Thông présents à la soirée sont rentrés il y a quelques semaines à peine de Saigon (accueillis sur place par ? par Vinh Tung, pardi !) qu'ils parlent déjà de vacances, alors que ceux qui vont aller à Saigon à leur tour (Do Duc Nhuân, Rosa Viêt Hong - Bodini, Robert TTT, GNCD) dans peu de jours préparent à peine leurs bagages pour l'Orient extrême.



Un dernier détail sur la soirée : on a bu non seulement à la santé de VT, mais également à celle de Rosa dont l'anniversaire tombait presque pile-poil. Elle en a été quitte pour être émue par la fleur offerte spontanément par Ngoc Tho, qui a du cœur mais surtout l'œil à tout.



A présent, VT doit descendre quelques jours dans le sud de la France, mais il sera de nouveau à Paris dès jeudi 9 octobre. Puis encore quelques jours, et notre ami sera de nouveau saigonnais pour un an. Et alors, il accueillera comme d'habitude les JJR de passage à Saigon, craché juré !